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第1066回例会 2020年(令和2年)6月25日（木）
本日のプログラム「会長幹事任期を終えて」 VOL.24-40

【会長アドレス】 会長 濵田一郎

国師幹事とともに愛の聖母園を訪問、鹿児島サザンウ

インドRCからの寄付金とマスクをお届けしました。

理事長には、この春から大戸真知子様が着任されました。

聖母園には、2才から19歳までの子供たち40名ほどが暮ら

しています。

20歳になると園での生活は終わりになります。20歳の

誕生日が慣れ親しんだ人たちとのお別れというのもなん

だか切ない話です。進学しなかった子は、もう少し早く

高校卒業を境に園を離れなければなりません。長年心の

よりどころだった園を離れ一人での生活には大変な不安

があるだろうと思います。

日本での短大、大学、専門学校への進学率は約５５％、

鹿児島県で約４３％ですが、聖母園の子供たちの進学率

は、１７パーセントほどだそうです。

進学する子供たちは、働きながら生活費や学費を奨学金

でということになるので進学率も厳しくなるのではない

かと思います。

園を訪ねるのは、昨年、12月25日クリスマスに招待さ

れて以来2度目です。理事長、指導員の先生方と話してい

るうちにクリスマス会でのことを思い出しました、雷も

混じる雨の夜でした。園の子供たちが、お客として来園

している大人たちを接待してくれました。はにかみなが

らも楽しそうに過ごす子供たちの様子にはとても癒され

ました。未来の日本を担うのは、私たち大人ではなくま

さにこの子供たちです。この子たちの生活は充実してき

ているといいます、欲をかいたらきりがないとも思いま

すが、この子たちの屈託のない笑顔がずっと続きますよ

うにと願わずにはいれません。園には、地域の個人を含

む多くの方から寄附が集まりサザンウインドRCの寄付も

その一部です。寄付金は、「たくさんの協力者がいる」

ことの証でもあります。そのことが、子供たちと生活し

園を支えている人たちの精神的な支えにもなっています。

大変難しい問題でもありますが、支援を絶やさないとい

うことが重要なのだと思いました。

継続的な活動としてポリオプラスプログラムがありま

す。1978年国際ロータリーとフィリピン政府の取り組み

がきっかけとなっています。プログラムには、保健機関、

日本を含む多くの政府機関が参加しています。RCが中心

にあり多くの人たちの協力を得ることができている、お

手本のような活動です。

社会奉仕活動が注目されますが、RCの最も大きな貢献は、

職業奉仕だと思います。自分勝手な欲望が、人類を含む

多くの生き物の息の根を止めるほどに人類の力は大きく

なっています。仕事に対する価値観は人それぞれですが、

みんなのためになるかどうかとは、判断基準としては抽

象的ではあるけれどもとても重要です。その中心にある

のは会員の職業の継続です。

しかし、ウイルス感染による急激な社会情勢の変化は、

一部の業種にはどうにも避けがたい影響を及ぼし続けて

います。本業立て直しのために専念しなければならない

会員は、一時期クラブへの参加がままならない状況にも

なります。少しでも早くRCでの活動を共にしていただけ

るよう本業を軌道に戻してもらわねばなりません。その

ためにクラブとしてどのような対応を検討していること

を先週報告しました。

その後の理事役員会で会費免除の特別規定を承認いたし

ましたことを報告します。詳細については、幹事報告の

後にお話ししたいと思います。

2019-2020年度 国際ロータリーのテーマ 「ロータリーは世界をつなぐ」
第2730地区目標 「クラブの活性化に努めよう」

クラブスローガン 「知っているからこそ好きになる。もっとロータリーを学ぼう」

前回第1065回例会(6/18(木))の報告 於：東急ＲＥＩ

【幹事報告】 幹事 国師博久

①先週、報告しました6/20（土）、第７期ＲＬＩ（鹿児

島）パートⅢは、開催延期となりました。

②来週は夜間例会です。会費は２，０００円、出席予定

で欠席の場合は後日会費を頂きますのでご了承ください。

なお、事務局は当日、15：00からの勤務となります。

【幹事ゲスト】

明治安田生命保険 営業部長（代表）

須藤 済（わたる）様（写真左）

【フリーゲスト】

稲村建設（株）取締役 尾上 彬斗様（写真右）

【ニコニコＢＯＸ】

◆松下和裕君

須藤さん、尾上さん、ようこそ！

◆夏迫文雄君

今年も妻がエッセイ集を出しました。 毎年手に取っ

て頂き有難うございます。５月２３日に ＭＢＣラジオ

の二見いすずのコーナーで読んでもらい ました。感想

など聞かせて頂ければありがたいです。

◆水流純大君

草山ＲＣからサザンウインドＲＣに寄贈されたマスク

の一部と、小川会員からマスクのご寄贈を頂きました。

とても助かります。ありがとうございました。

≪ニコニコＢＯＸ累計額 ￥１４６，０００－≫

【ロータリー財団認証状伝達】

・ＭＰＨＦ1回目・・・佐藤俊一君

（ＰＨＦ…ポール・ハリス・フェロー）

【プログラム】クラブ協議会

「年間活動報告」

先週に続き、各部門リーダーより１年間の総括、所属の

各委員長より活動実績、感想・反省、次年度への申し送

り事項などの報告があった。（報告者）

◎ロータリー財団部門（中村聡部門リーダー）、国際奉

仕委員会（井岡委員長）

◎会計（小川ちえみ君）、ＳＡＡ（吉田美佐子君）

日 時：２０２０年７月２日(木）12：30～13：30

場 所：東急ＲＥＩホテル 2Ｆ

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：会長・幹事 就任挨拶

<この後の７月のプログラム>

・7/16（木） クラブ協議会（年間活動報告）

〃 （決算・予算）

・7/30（木） ＷＥＢ例会

例会日 会員数 出席数 出席率％

第1065回6月18日(木) 50(46) 35 76.08

第1063回6月4日(木)訂正 54(51) 39 76.47

次回（第1067回）例会のお知らせ

出 席 報 告

★は、記帳受付有り （ホームクラブ例会場）

鹿児島RC ★6/26(金）山ノ内会長・吉留幹事年度最終例会

ＪＡＺＺﾐﾆｺﾝｻｰﾄ

会場：ｼﾞｪｲﾄﾞｶﾞｰﾃﾞﾝﾊﾟﾚｽ （山形屋）

中央RC ★6/29(月) 18：30～ふぁみり庵はいから亭与次郎

本店へ変更） (山形屋）

城西RC ★6/30(火) クラブ定款に基づき休会 (東急REI)

南RC 7/1(水) 第1回ｸﾗﾌﾞ協議会(方針発表①) （ｻﾝﾛｲﾔﾙ）

西RC 7/1(水）ｸﾗﾌﾞ協議会(会長・幹事 方針発表)（山形屋）

西南RC 7/1(水）会長・幹事 挨拶 （ゆうづき）

東RC 7/2(木） 新年度会長・幹事・ＳＡＡ・会計挨拶

（ｻﾝﾃﾞｲｽﾞｲﾝ）

北RC 7/2(木） 会長・幹事就任挨拶 (ｱｰﾄﾎﾃﾙ鹿児島)

市内他ＲＣ例会プログラム




